

FETE D'HALLOWEEN

Le jeudi 31 octobre 2013 à 17h00

Tous les enfants sont invités à se retrouver à la mairie déguisés **Jeudi 31 octobre 2013**.

Cette année nous demandons aux parents pouvant encadrer le défilé d'accompagner leurs enfants en raison de l'absence de certains membres du comité.

Après le terrifiant défilé à travers les rues sombres de Courcelles-Sapicourt, enfants et adultes sont conviés à la dégustation d'une potion diabolique à 18h30.

Merci de venir rechercher vos enfants au plus tard à 19h00.

Nous comptons sur vous pour apporter

- soit du salé (ex : cakes, quiche, croque-monsieur, pizza...)
- soit du sucré (gâteaux...)

La boisson est offerte aux enfants et aux parents.

Pensez à emmener vos torches, lampes électriques et gilet jaune fluorescent.